



### Beitrittserklärung als ordentliches Mitglied

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt als ordentliches Mitglied zum Projekt „ProjectKitchen“ zum ehestmöglichen Zeitpunkt. Die Mitgliedschaft kann von beiden Seiten jederzeit durch formlose, schriftliche Nachricht beendet werden.

Vor- und Nachname	FH - Username	FH E-Mail

#### Rechte und Pflichten

Die Mitgliedschaft bei der ProjectKitchen berechtigt mich dazu, die Räumlichkeiten der ProjectKitchen und die zur Verfügung gestellten Einrichtungsgegenstände, Werkzeuge und Maschinen im Rahmen meines Studiums gemäß der zu diesem Zeitpunkt gültigen Hausordnung und weiterer gültiger Regelungen zu nutzen.

Mit Beendigung meiner Mitgliedschaft verfallen auch die Zutritts- und Nutzungsberechtigungen.

Die ProjectKitchen versteht sich als ein gemeinschaftlicher, offener Raum für soziales Vernetzen und kreatives Miteinander, das auf gegenseitigem Respekt beruht. Sie soll ein geschützter und freier Raum sein, in dem für Vorurteile, Ressentiments, respektloses Verhalten oder Benachteiligungen aufgrund von Geschlecht, sexueller Orientierung, Bildungsgrad, physische Erscheinung, Behinderung, sozialer Herkunft oder Religion kein Platz ist.

Vertrauliche Ansprechpartner\*innen für Probleme sind die ProjectKitchen Referatsleitung sowie jedes Mitglied des Vorsitzes der HTW.

#### Personenbezogene Datenverarbeitung

Ich stimme hiermit ausdrücklich einer halbjährlichen Überprüfung meines Ausbildungsverhältnisses mit der FH Technikum Wien zu, um zu überprüfen, ob die Mitgliedschaft in der ProjectKitchen gültig ist.

Die Zugangsberechtigung wird nach positiver Prüfung der Beitrittserklärung durch die Referatsleitung gewährt. Die Freischaltung erfolgt über die Zugangskarte der FHTW. Bei Wechsel der Zugangskarte ist eine erneute Freischaltung erforderlich.

Ich stimme ausdrücklich zu, dass der Zugang zu den Räumlichkeiten der ProjectKitchen protokolliert wird. Es wird im Bedarfsfall an die zuständigen Behörden übergeben.

#### Urheberrechte

Auszug aus der Kooperationsvereinbarung zwischen dem Verein Fachhochschule Technikum Wien und der Hochschüler\*innenschaft an der FH Technikum Wien vom 20.06.2022:

„5 Urheberrechte: Sämtliche Urheberrechte an Leistungen, die in der "PROJECTKITCHEN" entstehen, verbleiben bei den Urheber\*innen. Weder die ÖH noch FHTW werden daran Rechte geltend machen.“

Die ausgefüllten Erklärungen können im Postkasten der ProjectKitchen oder bei einem ProjectKitchen-Teammitglied abgegeben werden!

Ich bestätige mit meiner Unterschrift, alle persönlichen Angaben nach bestem Wissen und Gewissen getätigt, die Beitrittserklärung und die Hausordnung gelesen und verstanden zu haben.

Ort, Datum	Unterschrift



## Membership Declaration as a Regular Member

I hereby declare my membership as a regular member of the project 'ProjectKitchen' at the earliest possible time. Membership can be terminated by either party at any time through an informal written notice.

First and Last Name	FH - Username	FH E-Mail

### Rights and Obligations

Membership in the ProjectKitchen entitles me to use the premises of the ProjectKitchen and the provided furniture, tools, and machinery within the scope of my studies, in accordance with the current house rules and other applicable regulations.

Upon termination of my membership, access and usage rights also expire.

The ProjectKitchen is understood as a communal, open space for social networking and creative collaboration based on mutual respect. It is intended to be a protected and free space where prejudice, resentment, disrespectful behavior, or discrimination based on gender, sexual orientation, educational level, physical appearance, disability, social background, or religion have no place.

Confidential contact persons for any issues are the ProjectKitchen department head and any member of the HTW executive board.

### Processing of Personal Data

I expressly consent to a semi-annual verification of my enrollment status at FH Technikum Wien to verify the validity of my membership in the ProjectKitchen.

Access authorization will be granted upon positive review of the membership declaration by the department head. Activation will be done through the FHTW access card. If there is a change in the access card, a new activation is required.

I expressly agree that access to the premises of the ProjectKitchen will be logged. In case of necessity, the logs may be provided to the relevant authorities.

### Copyright

Excerpt from the cooperation agreement between the Association of FH Technikum Wien and the Student Union at FH Technikum Wien, dated June 20, 2022, translated from German:

"5 Copyright: All copyrights to works created in 'PROJECTKITCHEN' remain with the authors. Neither the Student Union nor FHTW will assert any rights to them."

The completed declarations can be submitted in the ProjectKitchen mailbox or to a ProjectKitchen team member!

By signing, I confirm that all personal information provided is accurate to the best of my knowledge. I have read and understood the membership declaration and the house rules.

Location, Date	Signature